



Liebe Eltern,

am Mittwoch, d. 5.7.2023 findet unser Sommerfest auf dem „Kita-Gelände“ statt.

Für die Kindergartenkinder und Teile der Sonnenkinder beginnen wir um 15.00 Uhr mit einem Auftritt von „Jürgens Liederkiste“ im „Theater“. Um den Auftritt des Liedermachers nicht zu stören möchten wir Sie bitten, die Kinder entweder vor 15.00 Uhr oder nach 15.30 Uhr abzuholen. Gern können auch Eltern /Großeltern teilnehmen.

Nach dem Auftritt soll Kaffee und Kuchen angeboten werden. Hier benötigen wir dringend Hilfe durch Eltern oder Großeltern. Zum einen bei der Bereitstellung von gebackenem Kuchen, zum anderen bei dessen Ausgabe. Wer helfen kann und möchte trage sich bitte in die aushängenden Listen ein.

Ebenso beginnen ab ca. 15.45 Uhr verschiedene Angebote. So steht die Hüpfburg zur Verfügung, wir bieten Kinderschminken an und von den ErzieherInnen werden verschiedene Spiele vorbereitet. Diese können aber erst begonnen werden, wenn alle Kinder von ihren Eltern bzw. Großeltern auf dem Gelände betreut werden. Kinder des Kindergartenbereiches, die bis 15.45 Uhr nicht abgeholt werden können, werden von den KollegInnen des Krippenbereiches bis zur Abholung mit betreut.

Die Kinder der Mäuse, Sterne und Zwerge werden wie gewohnt ihr Gartengelände bzw. die Räume bis zu ihrer Abholung nutzen. Gern können Eltern oder Großeltern dann mit ihren Kindern das „Festgelände“ besuchen.

Zum 1.8.2023 verlassen uns „unsere Großen“ in Richtung Schule. Über 5 Jahre waren die meisten in unserer Kita. Wir hoffen ihnen ein gutes Rüstzeug für die Schule mit gegeben zu haben und wünschen allen alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.



Auch in der Kita gibt es Veränderungen. Zum einen wechseln einige Kinder in die nächste Gruppe bzw. ErzieherInnen beginnen ihren Dienst bei uns oder übernehmen andere Gruppen. Diese Wechsel entnehmen Sie bitte zu einem späteren Zeitpunkt den entsprechenden Aushängen in den Garderoben.

In der nächsten Woche beginnen die Schulferien. Wie in den letzten Monaten kommt es dadurch auch im Erzieherbereich zu vielen Ausfällen durch Urlaub. Leider sind nicht alle Eltern unserer Bitte gefolgt und haben den Jahresurlaub (des Kindes) mitgeteilt. Es wäre schön, wenn es noch erfolgen würde.

Wir bedanken uns noch einmal ganz herzlich bei allen Eltern und Großeltern, die am vergangenen Freitag ihre Kinder zu Hause betreut haben bzw. zeitig abgeholt haben, um unseren Schulkindern das Abschlussfest mit ihren Erzieherinnen zu ermöglichen.

Wir wünschen allen eine schöne Ferienzeit



Das Team der Kita „Glückspilz“